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Regeltest Nr. 2 (mittel)
REGELTEST | FRAGEBOGEN | VARIANTE 1

1. Nach einem Wurf von WEISS 4 prallt der Ball vom Pfosten ab, trifft den neben
dem Tor im Torraum stehenden Schiedsrichter und überquert deshalb nicht die
Torauslinie, sondern die Seitenlinie. Wie ist zu entscheiden?

a ) Freiwurf für Team WEISS
b ) Einwurf für Team SCHWARZ
c ) Abwurf für Team SCHWARZ

2. Team WEISS befindet sich im Ballbesitz. Aufgrund einer Tendenz zum passiven
Spiel bei Team WEISS zeigen die Schiedsrichter das Vorwarnzeichen an. Nach
sechs Pässen wirft WEISS 5 auf das Tor. SCHWARZ 3 blockt den Wurf, und der
Ball landet wieder bei WEISS 5. Wie ist zu entscheiden?

a ) Freiwurf für Team SCHWARZ
b ) Team WEISS steht noch ein Pass zur Verfügung, um auf das Tor zu werfen.
c ) Das Vorwarnzeichen ist weiterhin gültig.
d ) Das Vorwarnzeichen ist nicht mehr gültig.
e ) Team WEISS stehen keine Pässe mehr zur Verfügung, um auf das Tor zu werfen.

3. WEISS 7 will nach einmaligem Tippen WEISS 5 anspielen, der aber gedeckt
wird. WEISS 7 ist so irritiert, dass ihm der Ball entgleitet. Er fängt ihn jedoch
wieder auf, bevor er den Boden berührt. Wie ist zu entscheiden?

a ) Weiterspielen lassen
b ) Freiwurf für Team SCHWARZ
c ) Freiwurf für Team WEISS

4. Angreifer WEISS 7 betritt mit Ball den gegnerischen Torraum. Wie ist zu
entscheiden?

a ) Freiwurf für Team SCHWARZ
b ) Abwurf für Team SCHWARZ
c ) Abwurf für Team SCHWARZ mit Anpfiff
d ) Freiwurf für Team SCHWARZ mit Anpfiff
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5. Die erste Halbzeit ist eine Minute zu früh abgepfiffen worden. Es liegt zum
Zeitpunkt des Pfiffs keine Regelwidrigkeit vor, der Ball befindet sich in der Luft
über dem Torraum und fliegt nach dem Pfiff am Tor vorbei ins Toraus. Beide
Mannschaften sind noch auf der Spielfläche. Wie ist zu entscheiden?

a ) Die Minute wird nicht nachgespielt.
b ) Eine Minute wird noch gespielt, dann beginnt die Halbzeitpause.
c ) Die Minute muss nach der Pause zu Beginn der zweiten Halbzeit gespielt werden.
d ) Die Minute wird der zweiten Halbzeit hinzugefügt.
e ) Die Mannschaft, die zuletzt in Ballbesitz war, erhält den Ball.
f ) Spielfortsetzung mit Abwurf

6. Mannschaft WEISS möchte ein Team-Time-out beantragen. Der Mannschafts-
verantwortliche von Team WEISS legt die grüne Karte auf den Tisch vor den
Zeitnehmer. Bevor der Zeitnehmer pfeifen kann, begeht WEISS 11 ein
Angreifervergehen. Der Zeitnehmer pfeift zum Team-Time-out unmittelbar
bevor der Schiedsrichter das Angreifervergehen pfeift. Wie ist zu entscheiden?

a ) Die Schiedsrichter gewähren das Team-Time-out nicht, weil das Angreifervergehen vor
dem Pfiff des Zeitnehmers begangen wurde.

b ) Team-Time-out für Mannschaft WEISS
c ) Die grüne Karte wird Mannschaft WEISS zurückgegeben.
d ) Das Spiel wird mit Freiwurf für Mannschaft SCHWARZ wieder aufgenommen.
e ) Das Spiel wird mit Freiwurf für Mannschaft WEISS wieder aufgenommen.

7. Nach dem automatischen Schlusssignal muss noch ein Freiwurf ausgeführt
werden. SCHWARZ 9 wirft auf das Tor. Als der Ball seine Hand gerade
verlassen hat, pfeift der Zeitnehmer. Der Ball landet im Tor – der Torwart hätte
keine Abwehrchance gehabt. Der Zeitnehmer teilt den Schiedsrichtern mit,
dass der im Block stehende Spieler WEISS 7 vor der Wurfausführung
eingewechselt wurde. Wie ist zu entscheiden?

a ) Hinausstellung von WEISS 7
b ) Disqualifikation von WEISS 7 (rote Karte)
c ) Tor für Team SCHWARZ
d ) 7-Meter-Wurf für Team SCHWARZ
e ) Wiederholung des Freiwurfs für Team SCHWARZ mit Anpfiff
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8. Unmittelbar vor Ende der ersten Halbzeit begeht WEISS 7 eine Tätlichkeit
gegen SCHWARZ 5 und nimmt ihm dadurch eine klare Torchance. Bevor der
Schiedsrichter pfeifen kann, ertönt das automatische Schlusssignal. Wie ist zu
entscheiden?

a ) Ende der ersten Halbzeit, keine Bestrafung von WEISS 7
b ) Ende der ersten Halbzeit, kein Freiwurf oder 7-Meter-Wurf mehr möglich
c ) Disqualifikation von WEISS 7 mit schriftlichem Bericht
d ) 7-Meter-Wurf für Team SCHWARZ
e ) Disqualifikation von WEISS 7 (rote Karte)

9. Mannschaft WEISS möchte ein Team-Time-out beantragen. Der
Mannschaftsverantwortliche von Team WEISS legt die grüne Karte auf den
Tisch vor den Zeitnehmer. Bevor der Zeitnehmer pfeifen kann, wirft WEISS 9
auf das Tor. Der Wurf wird von Torwart SCHWARZ 12 abgewehrt. Der
Zeitnehmer pfeift, als sich der Ball nach der Abwehr in der Luft über dem
Torraum befindet. Wie ist zu entscheiden?

a ) Kein Team-Time-out möglich, weil Mannschaft WEISS nicht in Ballbesitz ist
b ) Team-Time-out für Mannschaft WEISS
c ) Die grüne Karte wird Mannschaft WEISS zurückgegeben.
d ) Das Spiel wird mit Abwurf für Mannschaft SCHWARZ wieder aufgenommen.
e ) Das Spiel wird mit Freiwurf für Mannschaft WEISS wieder aufgenommen.

10. Der vom Torwart abgewehrte Ball rollt über die Torauslinie. Direkt danach
ertönt das automatische Schlusssignal. Die Schiedsrichter stellen fest, dass
das Spiel fünf Minuten zu früh beendet wurde. Da sich die Spieler noch auf der
Spielfläche befinden, wird das Spiel wieder aufgenommen mit:

a ) Abwurf
b ) Freiwurf
c ) Ohne Anpfiff
d ) Mit Anpfiff
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11. Der Spielstand ist 29:29, und es sind noch 20 Sekunden zu spielen. Torwart
WEISS 12 wehrt einen Wurf auf sein Tor ab, und der Ball geht über die
Torauslinie. Die Schiedsrichter entscheiden auf Abwurf für Mannschaft WEISS.
WEISS 12 führt den Wurf aus und passt zu WEISS 9, der unmittelbar außerhalb
des Torraums steht. Bevor der Ball die Torraumlinie überquert hat, ertönt ein
Pfiff des Zeitnehmers wegen eines Wechselfehlers von Mannschaft SCHWARZ.
SCHWARZ 3 hatte die Spielfläche betreten, bevor SCHWARZ 11 sie verlassen
hatte. Wie ist zu entscheiden?

a ) Time-out
b ) Freiwurf für Mannschaft WEISS am Auswechselraum von Mannschaft SCHWARZ
c ) 7-Meter-Wurf für Mannschaft WEISS
d ) Hinausstellung für SCHWARZ 3
e ) Disqualifikation ohne Bericht für SCHWARZ 3

12. WEISS 9 setzt zum Sprungwurf an. SCHWARZ 5 greift ihm von hinten in den
Wurfarm und zieht WEISS 9 nach hinten weg. Zwischen WEISS 9 und dem Tor
stehen noch zwei weitere Abwehrspieler. Wie ist zu entscheiden?

a ) Freiwurf für Team WEISS
b ) 7-Meter-Wurf für Team WEISS
c ) Disqualifikation von SCHWARZ 5 ohne schriftlichen Bericht (rote Karte)
d ) Hinausstellung von SCHWARZ 5
e ) Disqualifikation von SCHWARZ 5, schriftlicher Bericht (rote und blaue Karte)

13. Bevor WEISS 4, der frei am Torraum angespielt wird, auf das Tor werfen kann,
wird er von SCHWARZ 3 zu Boden gezogen und verliert den Ball. Wie ist zu
entscheiden?

a ) Verwarnung von SCHWARZ 3
b ) Hinausstellung von SCHWARZ 3
c ) Disqualifikation von SCHWARZ 3 (rote Karte)
d ) Freiwurf für Team WEISS
e ) 7-Meter-Wurf für Team WEISS

14. WEISS 6 wird von SCHWARZ 3 regelwidrig gestoßen und spuckt demonstrativ
vor SCHWARZ 3 auf den Boden. Wie ist WEISS 6 zu bestrafen?

a ) Progressiv
b ) Hinausstellung
c ) Disqualifikation ohne schriftlichen Bericht (rote Karte)
d ) Disqualifikation mit schriftlichem Bericht (rote und blaue Karte)
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15. Team WEISS spielt mit sieben Feldspielern und befindet sich im Angriff. WEISS
4 wirft auf das Tor, aber Torwart SCHWARZ 12 wehrt den Ball ab. SCHWARZ 12
passt den Ball zu SCHWARZ 9, der auf das Tor wirft. Feldspieler WEISS 10
betritt den eignen Torraum und kann den Ball abwehren. Der Ball geht über die
Torauslinie. Wie ist zu entscheiden?

a ) Einwurf für Team SCHWARZ
b ) Freiwurf für Team SCHWARZ
c ) 7-Meter-Wurf für Team SCHWARZ
d ) Progressive Bestrafung von WEISS 10

16. SCHWARZ 8 wurde infolge eines Wechselfehlers hinausgestellt. Zwei Sekunden
nach Wiederanpfiff äußert er sich auf der Bank in unsportlicher Weise
gegenüber den Schiedsrichtern. Wie ist zu entscheiden?

a ) Erneute Hinausstellung von SCHWARZ 8
b ) Disqualifikation von SCHWARZ 8 ohne schriftlichen Bericht (rote Karte)
c ) Team SCHWARZ wird auf der Spielfläche eine Minute und 58 Sekunden lang um zwei

Spieler und im Anschluss zwei Sekunden lang um einen Spieler reduziert.
d ) Team SCHWARZ wird auf der Spielfläche die nächsten zwei Minuten lang um zwei Spieler

reduziert.
e ) Freiwurf für Team WEISS
f ) Time-out

17. WEISS 2 ist bereit, einen 7-Meter-Wurf auszuführen. Der Feldschiedsrichter
pfeift, aber WEISS 2 lässt den Ball auf den Boden fallen. SCHWARZ 3 nimmt
den Ball sofort auf und spielt ihn zu SCHWARZ 2, der einen Gegenstoß läuft
und ein Tor erzielt. Wie ist zu entscheiden?

a ) Tor für Team SCHWARZ
b ) Wiederholung des 7-Meter-Wurfs
c ) Freiwurf für Team SCHWARZ
d ) Time-out

18. Nach einem Wurf von WEISS 4 trifft der Ball den Torpfosten und fliegt in
Richtung Spielfeld. WEISS 6 steht an der Torraumlinie bereit, um ihn
aufzufangen. SCHWARZ 4 geht deutlich in den eigenen Torraum und schlägt
den Ball über die Torauslinie. Wie ist zu entscheiden?

a ) 7-Meter-Wurf für Team WEISS
b ) Einwurf für Team WEISS
c ) Freiwurf für Team WEISS
d ) Abwurf für Team SCHWARZ
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19. WEISS 5 hat eine klare Torchance. Offizieller A von Team WEISS beleidigt den
Zeitnehmer, woraufhin dieser genau in dem Moment pfeift, als WEISS 5 zum
Wurf ansetzt. Das Vergehen wurde nur vom Zeitnehmer bemerkt. Wie ist zu
entscheiden?

a ) Freiwurf für Team SCHWARZ
b ) Bestrafung des Offiziellen A von Team WEISS
c ) Freiwurf für Team WEISS
d ) 7-Meter-Wurf für Team WEISS
e ) Schriftlicher Bericht

20. Nach dem Halbzeitpfiff geraten WEISS 9 und SCHWARZ 5 auf der Spielfläche
heftig aneinander und schreien sich an. In der Folge stößt WEISS 9 SCHWARZ 5
mit beiden Händen gegen die Brust, so dass dieser die Körperkontrolle verliert.
Wie ist zu entscheiden?

a ) Hinausstellung von WEISS 9 zu Beginn der zweiten Halbzeit
b ) Disqualifikation von WEISS 9 ohne schriftlichen Bericht (rote Karte); Team WEISS wird zu

Beginn der zweiten Halbzeit auf der Spielfläche zwei Minuten lang um einen Spieler
reduziert.

c ) Disqualifikation von WEISS 9, Team WEISS beginnt die zweite Halbzeit mit sechs
Feldspielern.

d ) Disqualifikation von WEISS 9 mit schriftlichem Bericht (rote und blaue Karte); Team
WEISS wird zu Beginn der zweiten Halbzeit auf der Spielfläche zwei Minuten lang um
einen Spieler reduziert.

21. Der Offizielle A von Team WEISS hat bereits auf der Auswechselbank eine
Verwarnung erhalten. Er verlässt den Auswechselraum, setzt sich auf die
Tribüne und protestiert von dort aus weiter gegen
Schiedsrichterentscheidungen. Wie ist zu entscheiden?

a ) Keine Entscheidung möglich
b ) Hinausstellung des Offiziellen A von Team WEISS
c ) Disqualifikation des Offiziellen A von Team WEISS (rote Karte)
d ) Disqualifikation des Offiziellen A von Team WEISS, schriftlicher Bericht (rote und blaue

Karte)
e ) Team WEISS wird auf der Spielfläche zwei Minuten lang um einen Spieler reduziert.

22. Torwart SCHWARZ 1 will einen Abwurf ausführen. Da Team SCHWARZ knapp im
Rückstand ist, hat er es sehr eilig. Deshalb rutscht ihm der Ball aus der Hand
und gelangt zu seinem noch im Torraum befindlichen Mitspieler SCHWARZ 6,
der den Ball mit dem Fuß zu seinem Torwart zurückspielt. Wie ist zu
entscheiden?

a ) Abwurf für Team SCHWARZ nach Anpfiff
b ) Freiwurf für Team WEISS
c ) 7-Meter-Wurf für Team WEISS
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23. Während der Ausführung eines Abwurfs berührt der Torwart von Team WEISS
seine Torraumlinie mit einem Fuß. Wie ist zu entscheiden?

a ) Wiederholung des Abwurfs mit Anpfiff
b ) Freiwurf für Team SCHWARZ
c ) Weiterspielen lassen

24. WEISS 4 verlässt die Spielfläche außerhalb seiner Auswechsellinie. Als er die
Seitenlinie überschritten hat, aber noch nicht in seinem Auswechselraum
angekommen ist, betritt WEISS 11 für ihn die Spielfläche über die
Auswechsellinie. Entscheidung nach Pfiff des Zeitnehmers?

a ) Freiwurf für Team SCHWARZ an der Stelle, an der WEISS 4 die Spielfläche verlassen hat
b ) Freiwurf für Team SCHWARZ am Auswechselraum von Team WEISS
c ) Hinausstellung von WEISS 4
d ) Hinausstellung von WEISS 11
e ) Hinausstellung von WEISS 4 und WEISS 11

25. Nach einer Abwehr durch Torwart WEISS 1 rollt der Ball entlang der Seitenlinie
an der Auswechselbank von Team WEISS vorbei. Der auf der Bank sitzende
Spieler WEISS 5 hält den Fuß ins Spielfeld und stoppt den Ball, damit WEISS 4
ihn noch vor der Seitenlinie aufnehmen kann. Wie ist zu entscheiden?

a ) Freiwurf für Team SCHWARZ
b ) Hinausstellung von WEISS 5
c ) Disqualifikation von WEISS 5 (rote Karte)
d ) Team WEISS wird auf der Spielfläche zwei Minuten lang um einen Spieler reduziert.
e ) 7-Meter-Wurf für Team SCHWARZ
f ) Disqualifikation von WEISS 5, schriftlicher Bericht (rote und blaue Karte)

26. Team WEISS erhält einen Freiwurf, den WEISS 5 ohne Anpfiff sehr rasch im
schnellen Lauf ausführt. Der Ball soll zu WEISS 4 gelangen, wird aber sofort
von SCHWARZ 3 abgefangen, der sich nun völlig frei vor dem Tor von Team
WEISS befindet. Wie ist zu entscheiden?

a ) Weiterspielen lassen
b ) Wiederholung des Freiwurfs mit Anpfiff
c ) Wiederholung des Freiwurfs und progressive Strafe gegen SCHWARZ 3
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27. Der Feldschiedsrichter pfeift einen Anwurf an. WEISS 13 nimmt den Ball aus
der Hand des zum Anwurf bereitstehenden WEISS 9, da er die beiden
Außenangreifer WEISS 7 und WEISS 3 günstig in die gegnerische
Spielfeldhälfte sprinten sieht. Er spielt zu WEISS 7, der ein Tor erzielt. Wie ist
zu entscheiden?

a ) Tor für Team WEISS
b ) Korrektur, Wiederholung des Anwurfs für Team WEISS
c ) Freiwurf für Team SCHWARZ
d ) Ermahnung von WEISS 13
e ) Ermahnung von WEISS 13 und WEISS 7

28. WEISS 5 verpasst ein Zuspiel. Er läuft dem Ball nach und kann ihn vor dem
Überqueren der Seitenlinie stoppen. Er selbst gelangt anschließend über die
Seitenlinie. Wie ist zu entscheiden?

a ) Weiterspielen lassen
b ) Freiwurf für Team SCHWARZ
c ) Einwurf für Team SCHWARZ

29. Es erfolgt ein Wurf auf das Tor von Team SCHWARZ. Der Ball prallt von der
Latte gegen ein Sportgerät an der Hallendecke über dem Torraum von Team
SCHWARZ. Von dort fällt er direkt in die fangbereiten Arme des Torwarts. Wie
ist zu entscheiden?

a ) Abwurf für Team SCHWARZ
b ) Einwurf für Team SCHWARZ
c ) Freiwurf für Team SCHWARZ mit Anpfiff
d ) Einwurf für Team SCHWARZ mit Anpfiff
e ) Time-out ist obligatorisch

30. Torwart SCHWARZ 1 kann einen Torwurf abfangen und den Gegenstoß
einleiten. Dabei überschreitet er mit dem linken Fuß die Torraumlinie. Wie ist
zu entscheiden?

a ) Weiterspielen lassen
b ) Freiwurf für Team WEISS
c ) Wiederholung des Abwurfs mit Anpfiff


